

SPD Fraktion im Bezirksausschuss 22 Aubing – Lochhausen – Langwied

Anne Hirschmann

Fraktion der GRÜNEN im BA 22

17.4.2013



Dagmar Mosch

Bezirksausschuss 22 Aubing, Lochhausen, Langwied

Errichtung eines Provisoriums für die Kinder- und Jugendfarm Neuaubing, Wiesetnfelserstr. 59

Stellungnahme des BA22 zu dem Beschlussentwurf des kinder- und Jugendhilfeausschusses vom 7 .5. 2013.

- Aus unserer nochmaligen Besichtigung am 11.4.2013 ist die weitere Nutzung dieser auf dem Areal des ehemaligen Zwangsarbeiterlagers liegende Baracke für die Mitarbeiterinnen und die Kinder und Jugendlichen nicht zu verantworten wegen z. b. Schimmelbefall, Risse in den Wänden, nur eine Raum ist beheizbar, Ungeziferbefall, untragbare hygienische Zustände etc.
- 2. Um eine weitere Verzögerung zu vermeiden, ist zu prüfen, ob eine Herausnahme der Kinder- und Jugendfarm aus dem Umgriff Freiham zu einer schnelleren Lösung eines Ersatzbaus beitragen kann.
- 3. Die Situierung des Neubaustandorts ist noch einmal mit den Beteiligten zu besprechen, da der jetzt geplante Standort zu viel nutzbare Fläche beansprucht.
- 4. Das Nutzerbedarfsprogramm dient weiterhin als Diskussionsgrundlage.
- 5. Wir fordern den Verbleib der Kinder- und Jugendfarm auf dem Gelände der Wiesentfelser- / Ehrenbürgstraße. Dieser Standort ist als wichtige Verbindung zwischen Neuaubing und dem zukünftigen Stadtteil Freiham zu erhalten.
- 6. Das Provisorium kann nur als Übergangslösung während der Sanierungsmaßnahmen gesehen werden.